

SWI

Asep Japar di Usung Tiga Partai Koalisi di Pilkada Sukabumi 2024, Ruslan Raya: Sinyal Kemenangan Makin Kuat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Apr 28, 2024 - 06:31



Sukabumi – Resmi Koalisi tiga Partai di Kabupaten Sukabumi usung Asep Japar Bakal Calon Bupati di Pilkada 2024 nanti. Tiga Partai tersebut adalah Gerindra, PPP, Golkar. Deklarasi tersebut di selenggarakan di Gedung Green Sulanjana Slabintana, Jum'at 26 April 2024.

Deklarasi Koalisi tiga Partai tersebut untuk Usung Asep Japar di gaungkan

setelah acara Halal Bihal DPD Golkar, Deklarasi Koalisi tiga Partai tersebut untuk Usung Asep Japar di gaungkan. Marwan Hamami selaku Ketua DPD Partai Golkar menegaskan bahwa usungan Golkar kepada Asep Japar berdasarkan hasil Pleno Partai Golkar yang digelar beberapa bulan yang lalu.

Koalisi tiga Partai ini sangat disambut gemeri oleh para relawan dan sipatisan Asep Japar dan partai-partai pendukungnya.

Banyak yang berpandangan bahwa ini sinyal yang kuat untuk Asep Japar memenangkan Pilkada nanti.

Resminya Deklarasi Koalisi tiga Partai untuk Asep Japar sangat diapresiasi dan disambut riang gembira salah satunya oleh pendiri Komunitas Mata Sosial, Ruslan Raya.

Ruslan Raya mengatakan bahwa ini adalah kekuatan politik yang hebat, dimana tiga Partai tersebut, yaitu Golkar, Gerindra, PPP mempunyai pandangan yang sama dalam politik satu sama lainnya untuk mengusung Asep Japar jadi Bacalaon FI di Pilkada tahun ini.

“Bagi saya, ketiga Partai tersebut adalah sangat cermat menampung suara warga masyarakat Kabupaten Sukabumi yang terus bermunculan untuk dukung Asep Japar, selain dari sisi Politik masing-masing partai koalisi ini, Popularitas dan reteng Asep Japar terus meroket dapat dukungan dari masyarakat. Maka hasil Pleno DPD Golkar beberapa bulan yang lalu untuk usung Asep Japar seperti yang dijelaskan Ketua DPD Golkar Kabupaten Sukabumi, H. Marwan Hamami itu sangat tepat sekali, gayung bersambut dengan suara masyarakat kabupaten sukabumi yang terus bersuara untuk dukung Asep Japar, hemat saya sih seperti itu,” kata Ruslan Raya saat dihubungi Jabaronline.com, Sabtu 27 April 2024.

Masih kata Ruslan Raya, DPD Golkar Sukabumi usung Asep Japar, langsung dijawab warga masyarakat dengan suara dan dukungan kepada Asep Japar yang terus bermunculan.

“Hemat saya pribadi, Asep Japar Bawa Karisma jati diri sunda dengan kesiliwangiannya yang kental, walaupun Asep Japar sendiri tidak menyadari itu, tapi faktanyakan nama Asep Japar wangi/Pupuler karena kinerjanya, kebaikannya, karena rendah hatinya, karena bijaksananya dan hormat terhadap sesama. Itu kan tidak jauh dari ajaran Siliwangi, Saling Asuh, Asah, dan Asih serta wangian. Simpelnya, Jika jadi pemimpin maka Sosok Asep Japar ini bisa mewujudkan apa yang diharapkan masyarakat. Banyak orang-orang yang bahagia dengan Asep Japar walupun tidak pernah ketemu Asep Japarnya Sendiri,” terang Ruslan Raya.

Ruslan Raya pun mengatakan bahwa nama koalisi tiga partai itu cocok dengan nama Koalisi Siliwangi untuk Sukabumi.

“Kalau boleh saran sih, nama Koalisinya adalah Koalisi “Siliwangi untuk Sukabumi” dengan koalisi itu Sukabumi, Ngahiji, Ngajadi, Ngabukti, pikeun Lemah Cai,” untkap Ruslan Raya.